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Zusammenfassung

        
8 % der Vergiftungseinsätze des am Stützpunkt Kufstein stationierten Notarztes waren Drogenintoxikationen. 3 % aller Intoxikationseinsätze des Notarztstützpunktes Kramsach wurden mit einer Drogenintoxikation in Zusammenhang gebracht. Fast 90 % der Vergiftungseinsätze im Rettungsdienstbereich Kufstein wurden durch Alkohol- und Medikamentenintoxikationen verursacht. Das Wissen um die häufige Ko-morbidität von Substanzmissbrauch mit psychiatrischen Störungsbildern ist von großer Relevanz für eine frühzeitige Diagnostik und eine adäquate Therapie. Durch die latente Suizidalität Suchtkranker kommt dem erstbehandelnden Rettungsdienstpersonal und dem Notarzt eine entscheidende Bedeutung zu. Neben der adäquaten präklinischen Versorgung sollte bereits im Vorfeld der Weg gebahnt werden, damit der Patient hinsichtlich seiner Suizidalität und Grunderkrankung diagnostiziert werden kann.


      
        
Incidence of Drug Emergency Cases in the Rescue Service Area of Kufstein, Tyrolea

        
8 % of emergency intoxication missions of the rescue service Kufstein and 3 % of emergency intoxication missions service Kramsach were related to drug intoxication. Nearly 90 % of all intoxications in the area of the rescue service center Kufstein were related to alcohol and medication intoxication. The knowledge of the frequent comorbidity of substance abuse and psychiatric disorders is of great relevance for early diagnosis and adequate treatment. Because of the high suicidal incidence of these patients, members of the rescue services play a decisive part, after emergency treatment, in guiding the patient to appropriate therapy.
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